



Ministra de Fomento

Ana María Pastor Julián

Madrid, 8 de abril de 2016

Ilmo. Sr. D. Jesús Vázquez Abad
Alcalde de Ourense
OURENSE

Estimado Alcalde:

Le escribo en respuesta a su escrito de fecha 22 de marzo acerca de la integración de la alta velocidad en la ciudad y la futura estación intermodal.

Como sabe, desde nuestra llegada al gobierno hemos defendido una solución consensuada entre todas las administraciones implicadas, ante los retos y oportunidades que plantea este hito tan importante para Ourense y sus ciudadanos.

Por esta razón, me satisface comprobar que se está avanzando de forma conjunta en el diseño global de la actuación, como prueban las últimas visitas y reuniones celebradas en los meses de febrero y marzo por distintos representantes institucionales y técnicos de las respectivas administraciones.

Con relación a la terminal intermodal, me consta que los equipos técnicos están trabajando en su configuración mediante la conexión de las futuras estaciones ferroviaria y de autobuses. Por otro lado, también se sigue avanzando en las propuestas para la mejora de la permeabilidad urbana entre los barrios de O Vinteún y A Ponte, a ambos lados del complejo ferroviario, tal y como acordamos en nuestra última reunión. En las próximas semanas podremos compartir la nueva propuesta global para la actuación y contrastarla con la solución prevista por el equipo de gobierno anterior.

Finalmente, por lo que respecta a la supresión del paso a nivel del núcleo de Peliquín, Adif ha iniciado ya los primeros análisis técnicos sobre la viabilidad de una solución mediante paso inferior para peatones y para vehículos, que pondremos en su conocimiento en breve plazo tan pronto como se alcance un grado de definición suficiente. Con esta medida, se lograría una permeabilidad mayor que con la alternativa de pasarela peatonal y se garantiza la máxima seguridad para los usuarios del ferrocarril y de los viales urbanos.

Reciba un cordial saludo,

TE